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Indicação dirigida á Fundação 

Estadual de Proteção 

Ambiental(FEPAM), para que seja 

informado sobre o projeto do Parque 

dos Pinheiros. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O Vereador que subscreve abaixo vem através deste, por meio de suas 
prerrogativas legais e regimentais, apresentar a Indicação, dirigida á 
Fundação Estadual de Proteção Ambiental (FEPAM), para que seja 

informado o andamento do Projeto do Parque dos Pinheiros (barragem) em 
Gramado RS. 

Importa salientar que décadas se passaram e a população Gramadense 
ainda está à espera de poder desfrutar do Parque dos Pinheiros, a 

justificativa da não inauguração, é repassada pelo Poder Executivo, que 
alega estar ainda em processo de liberação das devidas licenças ambientais 

pelo órgão de proteção ambiental FEPAM. 

Desta feita nos dirigimos aos senhores para que esclareçam quais são 
efetivamente os problemas que estão impedindo o andamento e liberação 
de licenciamento para abertura do Parque dos Pinheiros de Gramado. 

Sendo o que tínhamos para o momento, aproveitamos a oportunidade para 
reafirmarmos nosso apreço e consideração. 

Justifica-se este pedido uma vez que as obras do Parque dos Pinheiros 
encontram-se paralisada em função da não liberação do projeto por parte 

da FEPAM, segundo informações do Executivo, extraídas da fiscalização 
realizada pela Câmara de Vereadores,no dia 08 de abril de 2014. 

Câmara Municipal de Gramado 13 de Novembro de 2014. 

 
  

 

 

  



_________________ 

Evandro Moschem 
Vereador PMDB 

 

 


